

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Edwin Flury

30. September 1928 – 27. Juni 2018

erfahren durften.

Danken möchten wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche ihre Verbundenheit durch den Besuch des Trauergottesdienstes sowie durch Briefe, SMS, Karten und stilles Gedenken zum Ausdruck gebracht haben. Besonders danken wir Pfarrer Eric Geiser für die einfühlsamen Worte des Abschieds, der Fahndelelegation der Studentenverbindung TTB, dem Schweizerischen Roten Kreuz, Region Seeland für die Fahrdienste und dem Bestattungsunternehmen Storz für die schöne Blumen-Dekoration in der Kirche Twann.

Wir behalten unseren Vater, Schwiegervater und Grossvater in bleibender Erinnerung.

Biel, im Juli 2018

Die Trauerfamilie